

Un nouveau lieu de rencontres pour le Secours Catholique

Le nouvel espace installé dans la même avenue, à quelques pas de l'ancien, a été inauguré et béni, jeudi soir. Plus petit, mais plus propice au dialogue...

Moins d'espace, mais plus de chaleur humaine... C'est un peu l'esprit du nouveau local du Secours Catholique Caritas France inauguré jeudi soir, en présence d'élus et partenaires. À quelques pas de là où elle était installée, de l'autre côté de l'avenue du Maréchal-Lyautey, l'association caritative a déménagé, s'offrant une belle vitrine sur cette voie très fréquentée. On passe toutefois d'un 300 m² à un 128 m². Mais peu importe. Exit le côté sombre et les cloisons, désormais on peut circuler partout. « Avec l'aménagement d'avant, même les bénévoles ne se voyaient finalement pas beaucoup », a expliqué Antoine Aumonier, délégué régional du Secours Catholique, qui était accompagné par Isabelle Simon, animatrice de l'association au niveau du département. Et d'expliquer la genèse de ce changement : « au sortir de la crise sanitaire, il fallait nous relier les uns aux autres, prendre le temps de se connaître et apprendre à se reconnaître ». De cette réflexion est né ce projet autour de la rencontre et ses cinq points essentiels qui gravitent, à savoir la disponibilité, l'intériorité, l'ambiance, l'éner-

gie, et au bout de cette synergie, l'enrichissement. Autant de thématiques que la délégation aimerait voir s'épanouir d'ici cinq ans.

Le nouveau local graylois porte en tout cas déjà cette ambition, fort d'une équipe d'une dizaine de bénévoles très attachés à des valeurs d'entraide. Parmi eux, Nicole Vienot-Hauger, très active depuis 2003 et porte-parole de tous, a salué la délégation qui a rendu possible ce déménagement, tout en espérant que « les habitués retrouveront vite leurs marques à cette nouvelle adresse ». Car l'activité se poursuit au même rythme : une boutique solidaire ouverte à tous, un accueil pour les personnes dans le besoin, un atelier pour les travaux de couture, et des ventes solidaires au moment des fêtes, sans oublier la participation aux Jardins Solidaires de la ville. Une ligne de conduite qui sera poursuivie. Les invités ont d'ailleurs pu en avoir un aperçu au travers d'une vidéo tournée avec des bénévoles au cœur des Jardins partagés. Des instantanés authentiques du quotidien de l'association.

« Nous avons un tissu caritatif exceptionnel à Gray, il faut



Le père Bergier a béni le nouveau local.

entretenir ce lien », a souligné Christophe Laurençot, rejoint par Claudy Duban, conseillère régionale et départementale, qui propose de travailler main

dans la main avec les autres associations. En habit de circonstance, le père Bergier a eu un rôle essentiel, celui de bénir le local, ce qu'il a pris soin de

faire. Une cérémonie qui s'est conclue autour du verre de l'amitié. Dans le tempo, donc.

SOPHIE OVIGNE (CLP)